

So entstehen gute Geschäftsbeziehungen: Bei einem Besuch des Selber Lions-Clubs bei der Firma Hydrotec erläuterten Geschäftsführer Andreas Lammer und Martin Bayreuther, Bereich Technik und Service, Möglichkeiten zur Wasseraufbereitung. Beate Lenk, Mitglied des Lions-Clubs Selb an der Porzellanstraße und Leiterin des Paul-Gerhardt-Hauses, suchte nach dieser Begegnung das Gespräch mit der Unternehmensleitung und Otto Bayreuther, Vorsitzender des Diakonischen Werkes Selb-Wunsiedel, dem Träger des Hauses. Überzeugt von den kurzen Wegen bei Wartungsarbeiten entschied sich das Diakonische Werk für die Anlage zur Wasseraufbereitung der ortsansässigen Firma. Diese wiederum spendete die Anlage im Wert von 3100 Euro dem Paul-Gerhardt-Haus. „Diese Spende entlastet uns sehr und wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit“, betonte Beate Lenk.

*sim*



Unser Bild zeigt die installierte Anlage mit (von links) Andreas Lammer, Hydrotec-Geschäftsführer, Stefan Gropp, Haustechniker im Paul-Gerhardt-Haus, sowie Martin Bayreuther, der die Anlage projektierte, und Otto Bayreuther, Vorsitzender des Diakonischen Werkes Selb-Wunsiedel.

*Foto: Silke Meier*